

## La conexión con B.B., los Ruegos y el halo emocional

(Pepetmurri, 241210)

### Introducción

*Este documento analiza información procedente de la fuente UMMO, que proclama su origen extraterrestre. Los documentos –cartas, informes, twits– de esta fuente, así como estudios y análisis de los mismos, pueden consultarse en los sitios web <http://www.ummo-ciencias.org> (en español), <http://www.ummo-sciences.org> (en francés) y también en <http://oumo.fr/> (en francés). Los textos citados corresponden a diversas etapas del contacto UMMO: **D** (1966-1996), **NR** (2003-2009), **GR1** (2011-2014). Los twits citados pertenecen a las cuentas de [@oaxiiboo6](#) (**O6**, 2012-2015) y de [@oyagaayuyisaa](#) (**OAY**, 2015- ).*

*En lo que sigue, todo lo que afirmamos parte de asumir la veracidad de esta fuente, cosa de la que por otro lado no tenemos pruebas fehacientes. Por ello advertimos que cuando hablamos en este documento de la existencia de ciertas entidades o de ciertos procesos, lo hacemos siempre desde esta óptica de veracidad. Esta asunción inicial puede tomarse, si se quiere, como hipótesis de trabajo.*

*Mediante una estructura localizada en el cerebro de los humanos y todavía desconocida por nuestra ciencia, el OEMBUAW, el ser humano –no sólo el del planeta Tierra– está, según nos informa la fuente UMMO, en contacto con dos universos singulares, WAAM B. y WAAM B.B., que son muy especiales dentro de la gran familia de universos que compone el WAAM-WAAM o Multicosmos (nuestro Universo es uno de ellos). En particular cada humano tiene asociada una célula en WAAM B., el BUAWA, que sería el alma en un sentido más o menos intuido por tantísimos pensadores terrestres. También tiene, mediante OEMBUAW, una conexión con un célula de WAAM B.B., el BUAWA BIAEII planetario (o simplemente; B.B.), al que transmite información y del que recibe una influencia que en ciertos momentos puede ser crucial para la evolución de una humanidad.*

*Asociada a un ser humano durante su vida, el BUAWA, que es una entidad estática –sin tiempo–, permite el procesamiento de su información gracias a esta conexión con el ser humano y, a la muerte de éste, pasa a conectarse –o tal vez más propiamente, integrarse, inordinarse– directamente con B.B., donde su información se puede seguir procesando a una escala incomparablemente superior. Ésta es la “vida eterna” de los difuntos según la cosmofilosofía UMMO.*

*Un aspecto muy relevante de la conexión del ser humano –en vida– con el B.B. planetario se nos hizo patente en 2015 cuando [@oaxiiboo6](#) emitió su penúltimo twit, **O6-143**, ofreciéndonos un protocolo –el Protocolo de los Ruegos– para realizar de manera eficiente esta conexión. La importancia de esta realización reside en que abre la posibilidad de poder formular peticiones a B.B. y obtener su respuesta en forma de influencia sobre [conciencias y eventos estocásticos](#) (**OAY-33**, 2015), que tendría un extraordinario efecto multiplicador. Aunque lo repetiremos después,*

adelantemos que ya dicen en **GR1-6**: 📌

**GR1-6** (2012): ...de ahí que queramos comunicar con Vd., con la ferviente esperanza de que [un grupo de no más de 7 OEMMII active la aceleración informativa del BUUAAWEE BIIAEEII](#) que comience a [salvarles de la ciénaga moral](#) en que Uds. OEMMII de OYAGAA se hallan inmersos.

*Reproduciremos en traducción castellana el Protocolo ofrecido en **06-143** al final de este texto.*

*Dispersas en no pocos documentos de esta fuente UMMO encontramos observaciones sobre el [halo emocional](#) que acompaña nuestra interacción como humanos con B.B. Inferimos de la lectura de estos textos que el factor emocional es de importancia crucial para conseguir la respuesta de B.B. a las peticiones que se le formulen. Esto es lo que trataremos de argumentar en lo que sigue. Citaremos extractos de los documentos de la fuente UMMO –traducidos al castellano si ésta no es la lengua original– en letra redonda mientras que nuestros comentarios los mantendremos en cursiva. Resaltamos en [azul](#) algunas palabras o frases de los documentos, a veces insertadas en nuestros comentarios.*

### **Halo emocional**

*Nos informan en **D357-2** de que la información de tipo emocional está siempre presente en nuestra interacción como humanos con el B.B., al que podemos llamar inconsciente colectivo planetario, o noosfera: 📌*

**D357-2** (1987): Cuando alguien nos humilla, no sólo sentimos el estímulo verbal, formado por una secuencia de fonemas que en ese idioma representan sintáctica y semánticamente un insulto.

Ese tren de palabras está rodeado de un [halo emocional](#) que afecta el sistema límbico del OEMMII o cerebro “base de afectos”. Entonces nuestro cerebro lanza un “grito” de dolor que es puenteado hacia el Alma Colectiva. En realidad es una secuencia de datos que es transferida. De modo que esa entidad acumula toda la carga de información, compuesta por miles de millones de [vivencias afectivas](#) correspondientes a otros tantos seres humanos. (...)

¿Es el B.B. pues un mero banco de datos? (...) No. Es necesario transmitirles a ustedes la noción de que [esa información está siempre asociada a un tono emocional parametrizable](#).

Aunque no podemos extendernos, les podemos decir que del mismo modo que ustedes al transmitir una fotografía, resuelven cada punto con dos cifras que señalan la ubicación en un campo de dos dimensiones, y otras seis capaces de fijar no sólo tres

componentes del color (cromatismo) sino sus respectivos valores de intensidad, el B.B. no sólo recibiría para cada punto mayor número de datos, sino una **información complementaria asociada a la constelación emocional de los datos aportados**. (...)

...una vez que el OEMBUUU (cadena de átomos de Kriptón) codifica el mensaje, la Psique BUAWUA y B.B. reciben simultáneamente ambas informaciones, la denominada LAAYAA (Emocional) y la EESEE OU (Intelectiva). Esta última se propaga por resolución cuántica, la primera es globalizadora, o como dirían ustedes holística, integradora o gestáltica.

*Aunque no estamos totalmente seguros, parece que estos dos tipos de información son los mencionados en **GR1-4**: 📌*

**GR1-4** (2012): (...) es precisamente la información la que constituye la naturaleza expresada de DOS de las dimensiones que conforman el WAAM-WAAM, y si bien una de las dimensiones es medible, como en OYAGAA, con una expresión, no idéntica pero sí parecida al bit con que Udes. operan, LA OTRA NO ES PARAMETRIZABLE, al menos no lo es hasta concluido el proceso de RECONFORMACIÓN de BUAWA. Por ello sería inútil intentar explicarle un conjunto de ecuaciones en desarrollos desconocidos por Ud (...)

*Es tentador interpretar que hay una relación entre estas dos dimensiones, de las que nos dicen que su naturaleza es la información, con los dos tipos de información, LAAYAA (Emocional) y EESEE OU (Intelectiva), que hemos leído antes en **D357-2**. El hecho de que la información LAAYAA (Emocional) no sea parametrizable –de entrada– concordaría con su caracterización como "holística, integradora o gestáltica". Sin embargo hemos leído también en **D357-2** que el tono emocional es parametrizable, sin ninguna mención al hecho de que tal cosa sólo se produciría una vez concluido el proceso de RECONFORMACIÓN de BUAWA. En todo caso, que la constelación emocional de los datos aportados (**D357-2**) mejora la información es algo que podemos leer en **D4779**: 📌*

**D4779** (1996): A mayor inteligencia mayor sensibilidad. Pero además (y esto es parcialmente desconocido en OYAGAA) la **sensibilidad**, retroalimenta a la inteligencia, no solamente por proporcionar una mayor información sino también una **MEJOR información situando así a los cerebros en un plano cuántico perceptible por BUAWA BIAEI** que instará a una **mutación de la especie** a través de unos individuos concretos, auténticos "pioneros biológicos"

*Podemos empezar a deducir que la **MEJOR información** aportada por esta componente de sensibilidad (que corresponde al área emocional, información LAAYAA en **D357-2**), que situa los cerebros en un plano distinto, es crucial para acceder eficientemente a B.B. –en este caso instando a una **mutación de la especie**. Aunque no es exactamente lo mismo, ya pusieron en **NR17** el ejemplo de la sensibilidad de un hombre, Sergio Vieira de Mello, fallecido en un atentado en Bagdad en 2003, cuya BUAWA, ya integrada en B.B., alimentaría su contenido, que a su vez influiría sobre los humanos de Tierra: 📌*

**NR17** (2003): Sin embargo deben alegrarse ya que la muerte de este hombre no será inútil. ... Nosotros hemos podido medir la intensidad de las **reacciones emocionales** de este hombre hacia sus sufrimientos y su **grado de volición** para intentar poner remedio. La integración de su alma en su psique colectiva permitirá aumentar de manera significativa los conceptos de probidad, mansedumbre y equidad que serán así transmitidos a todos sus **hermanos que se levantan contra la corrupción, la intolerancia y la injusticia, incitándoles no a lamentarse sino a actuar.**

**NR20** (2004): Nosotros afirmamos también que la integración del alma de su hermano Sergio Vieira de Mello en su psique colectiva tendrá una influencia sobre el comportamiento de un determinado número de sus hermanos. **Esta influencia AÏOOYAOU ya que los efectos psicosociales mensurables aparecerán lógicamente a medio plazo.**

*(Hablaemos mas adelante del término AÏOOYAOU) Vemos cómo esta influencia está asociada a factores como las **reacciones emocionales** y el **grado de volición** que SVdM manifestó en vida.*

### **La influencia de B.B**

*Un aspecto de la influencia de B.B. sobre nuestra humanidad está descrito en **D731**: 📌*

**D731** (1987): Es posible también el conocimiento [*por parte de los seres difuntos*] del mundo real, incluido el de los seres vivos, pues **B.B. está informado de todo el proceso vivencial de los seres que aún no han fallecido.**

Esto significa que el OEMMII fallecido; a través de su Psique, puede en cierto modo influir a través de los inconscientes, en sus seres más queridos y en cierto grado también en las COSAS que le rodean, en tanto en cuanto la biosfera modifica el ambiente físico a través de los seres vivientes.

**B.B. es el Psiquismo Colectivo.** También lo podemos llamar subconsciente o inconsciente colectivo, en tanto en cuanto sus contenidos son operativos, pero no se hacen conscientes a nosotros SERES-VIVOS.

El psiquismo (Alma) de un ser humano fallecido, puede y de hecho lo hace, a veces, asistirnos, protegernos a veces interactuando de una forma MUY ACTIVA, pero las más de las veces modulando suavemente nuestro inconsciente, a través de la información que recibimos de B.B..

*Otro aspecto nos fue explicado a través de la metáfora del altavoz en **D33-3**: 📌*

**D33-3** (1966): (...) Por otra parte el **altavoz les estaría repitiendo continua y machaconamente, instrucciones dirigidas exclusivamente a ustedes,** sobre como

comportarse, qué comer, a quien ha de votar, y cuando ha de viajar (...) Es verdad que usted será siempre libre de hacer caso omiso de tales mandatos. Pero como jamás podrá usted desconectar el altavoz y por otra parte, su voz cadenciosa y tenaz es tan persuasiva, inconscientemente usted acabará haciendo caso muchas veces a sus sugerencias.

Ahí tienen ustedes pues una grosera imagen de nuestra ALMA COLECTIVA. [Actúa como un grandioso Coordinador de la Humanidad](#), programado por Dios previamente, para que sin suprimirnos la Libertad de Acción, orientemos nuestra Conducta Social.

*Sus principales modos de influencia aparecen en **OAY-33**: *

**OAY-33** (2015): [Influir en conciencias y eventos estocásticos](#) son los dos principales modos de acción de BB.

### **Conexión con B.B.**

*Aunque como hemos visto los humanos estamos conectados rutinariamente con B.B., nos dicen en los textos de UMMO que a veces podemos obtener una conexión especial –que llamaremos simplemente la conexión con B.B.–, que puede dar lugar a acciones de respuesta de B.B. que pueden tener grandes efectos sobre la humanidad y el planeta. Algunas características culturales, de comportamiento social, harían que ciertos grupos humanos estuvieran más próximos que otros para conseguir esta conexión con B.B.: *

**GR1-8** (2013): También hemos visitado esporádicamente países pacíficos de OYAGAA. Nosotros no les vamos a revelar nada nuevo si les decimos que sus hermanos de los países Francia (en gran medida), Canadá, Nueva Zelanda, Australia, Islandia, Suiza (comunidades y forma de proceder, no la base corrupta del sistema financiero...) intentan seguir lo que en UMMO denominamos OEMMII UAA DOEELOO. Nosotros SABEMOS que hay Estados (en realidad los OEMMII que los habitan participando de una particular cultura) en OYAGAA más próximos a generar el NAGOO BUAAWAAEE BIIAEEII ([Conexión objetiva](#) (1)) con el "alma colectiva", pues han seguido una deriva histórica diferente de la deplorable tendencia del resto.

(1) Esta nueva expresión requiere de informe aparte. Como adelanto: [BB "prueba" lo que recibe, lo procesa de una forma que podríamos definir como "meta-no nos gusta la preposición, mas no hallamos otra parecida-científica" y lo reenvía](#). También "experimenta" en la fase de inoculación y recibe retro mensaje mucho después. [Uds. no están preparados para entenderlo](#).

*No sabemos a ciencia cierta lo que es la OEMMII UAA DOEELOO, aunque interpretamos que tiene relación con la conducta colectiva de sociedades cuyos miembros tienen en su gran mayoría un*

elevado concepto del bien común y de servicio a la comunidad. Aventuramos que la forma "**metacientífica**" del procesamiento por parte de B.B. de aquello que "recibe", estaría ligada a la información **LAAYAA (Emocional)**, citada antes en **D357-2**, en contraste con la información **EESEE OU (Intelectiva)**, que sería la "**científica**". Ya que según dicen no estamos **preparados para entenderlo**, una ampliación del tema por parte de la fuente UMMO sería muy de agradecer.

Desde 1983 tenemos constancia en los documentos UMMO de que sus autores tratan de incitar a grupos de humanos (microgrupos) a esforzarse en la dirección de lo que entendemos ahora que sería conseguir esta conexión con B.B. Anotamos una lista que va desde **D176** (1983) a **GR1-9**: 📌

**D176** (1983): (...) **No existe para ustedes otra terapia, que la actuación sobre BUAUEE BIAEII**. Si grupos de humanos rompen con sus esquemas irracionales mediante el estudio racional de las bases biológicas y cosmológicas aceptando pautas de moral solidarias con el sufrimiento de otros hermanos, esforzándose en comprender los esquemas mentales de sus interlocutores, transfiriendo información mediante el diálogo y contraste de opiniones científicas, ideológicas y tecnológicas, sin aferrarse a patrones establecidos de carácter dogmático, denunciando la injusticia allá donde se produzca, exaltando la figura de humanos que sobresalen por su honestidad e integridad ética, cualquiera que fuera su ideología, ... estarán contribuyendo a enriquecer el acervo de esa conciencia colectiva terrestre asociada a su red social.

**D791-1** (1987): ... La única realidad constatable es ésta: Unos seres no identificados – nosotros- que declaramos proceder de un astro frío llamado Ummo les declaramos con toda honestidad (Honestidad que a nosotros nos consta pero a ustedes no) que **merece un especial interés seguir unas reglas de juego con claras connotaciones éticas, en el seno de un reducido grupo de hermanos. Y les declaramos (sin probarlo debido a razones complejas) que el proceder de ustedes tendrá especial resonancia en sus vidas actuales y futuras tras la muerte.** (...)

En resumen: Retirarse del grupo no entrañaría riesgo ni beneficio alguno. **Aceptar nuestra propuesta de aventurarse a seguir nuestros exhortos de hermandad y estudio, nosotros sabemos que les reportaría no solo en vida sino tras la muerte especialmente unos beneficios difícilmente transcribibles en este contexto.**

**NR23** (1987): (...) **Ustedes y aquellos hermanos que les son afines en pensamiento pueden integrar una célula de sintonía con El BUUAWAA BIAEII**. Estudiando, formándose reuniéndose con el fin de transferirse mutuamente ideas y enriquecerse mutuamente con el acervo cultural común. **La suma integrada de conocimientos de una microred social sintónica es muy superior a la suma de los conocimientos aislados de los humanos componentes de la Red, pues B.B. enriquece en mayor medida a la red que al individuo aislado.** (...)

En el ideario democrático de Occidente existen elementos aprovechables para ese plan futuro. [La filosofía cristiana y el hinduismo pueden aportar importantísimos elementos éticos, el marxismo, desprovisto de componentes dogmáticas y totalitarias es la más importante fuente para esa ciudad del futuro.](#) De las ruinas de sus respectivos modelos vigentes y con parte de los viejos materiales demolidos, sus nietos edificarán una metrópolis más humana liberada de factores neurotizantes engendrados de la actual angustia de los humanos de Tierra. [No será todavía una Red social perfecta pero se parecerá mucho más al modelo de nuestra Sociedad de UMMO. Será una verdadera Etocracia. El reino de la moral nequentrópica.](#)

**Carta no catalogada** (27 dic. 1987): No pueden imaginarse con que esperanza e ilusión hemos tratado de forjar el reducido grupo social español análogo a los restantes microredes extendidos en otros pocos países de OYAGAA. Lo decidimos así con el convencimiento de que estas células sociales resultarían elevadamente beneficiosas a ustedes y a nosotros. No se trata de simples experimentos biosociales que solo satisficieran nuestro afán investigador, sino que cumpliendo también este último fin, [permitieran en ustedes una integración científica y notablemente gratificante en el B.B. Al permitirles ejercer una para ustedes insospechada interacción con el multicosmos.](#)

**GR1-6** (2013): (...) de ahí que queramos comunicar con Vd., con la ferviente esperanza de que [un grupo de no más de 7 OEMMII active la aceleración informativa del BUUAWEE BIIAEEII](#) que comience a [salvarles de la ciénaga moral](#) en que Uds. OEMMII de OYAGAA se hallan inmersos.

**GR1-8** (2013): Los que conforman esa red han sido cuidadosamente elegidos (o avalados/reprobados) por nosotros para cumplir una [función trascendente a medio plazo de dimensiones que Uds. no pueden ni sospechar.](#) (...)

Podemos sugerirle suavemente que se centre en la consecución de la armonía dentro de su propia familia y del grupo que nos une, pues éstas, de producirse y mantenerse en el tiempo, [lograría en un nanosegundo, previa EMERGENCIA, más que todas las proclamas, acciones y manifestaciones que Uds. pudieran desarrollar en años.](#) (...)

**Uds. están aún en la fase frenomítica.** Le confesaremos una cosa: [NUESTRA FUNCIÓN EN OYAGAA ES AHORRARLES, MEDIANTE CONEXIONES CON BUUAWAA BIIAEEII, SU PARTICULAR NOCHE NEGRA, EN LA QUE ESTÁN entrando ya, y de la que sólo OEMMI responsables y equilibrados como Ud. podrán salir indemnes.](#) (...)

**CUIDEN CON EXAGERADA DELICADEZA SUS INTERACCIONES, para proteger una red de insospechable y crucial importancia para Ud. y sus hermanos de OYAGAA.**

**GR1-9** (2013): Uds. necesitan constituir un número [MÍNIMO de 7 OEMMII](#) para que la "sintonía" (en realidad se trata de un [umbral de información cuántica](#) de una Física

integrada incognoscible para Uds.) con BUAAUA BIIAEEII. Uds. se preocupan demasiado -aunque alabamos y potenciamos el hecho- del contenido de lo que pueden hacer para conseguir esa [comuni3n](#). Dejen esa tarea al BUUAAWAA BIIAEII y a nosotros en muy inferior medida, ya que [privilegiamos la existencia de otros grupos de OEEMMII en OYAGAA que hacen lo mismo que Uds. y que en un momento determinado lograr3n junto con el grupo de Uds. cambiar el devenir de su bello astro fr3o C3mo creen sino que nosotros logramos resurgir tras de la monstruosa noche que padecemos?](#) Conc3dannos al menos el beneficio de la duda de saber c3mo resurgir de una situaci3n l3mite como la que padecen en su bello astro fr3o. (...)

No deben Uds., ni debemos nosotros consentir, que hermanos de Uds. de gran talento y/o de una enorme buena fe, queden fuera de un [grupo destinado a un fin trascendente](#).

### **C3lulas de sinton3a con B.B. El m3nimo de 7.**

*Recapitulando, en la perspectiva de acceder a la conexi3n con B.B., queda clara la importancia de formar [c3lulas de sinton3a con B.B.](#) y que ello es un [fin trascendente](#) que, previa [EMERGENCIA](#), puede transformar la sociedad humana en este momento crucial de la "[noche negra en la que estan entrando ya](#)". El concepto de Emergencia es tratado en **D792-1**: *

**D792-1** (1988): Una red: Si est3 especialmente estructurada, genera una [EIDUAYUEE \(EMERGENCIA\)](#), o sea una funci3n o significado, cuyas propiedades superan significativamente a las sumas de las propiedades de sus componentes.

Cuanto m3s compleja es una red, es decir, cuanta mayor es su densidad de informaci3n y con la condici3n de GUIXOOEXOO (casi intraducible) mayor y m3s trascendente es la funci3n emergente o su significatividad.

La noci3n de [Conexi3n objetiva \(GR1-8\)](#) estar3a asociada a la [sinton3a \(NR23\)](#) o [comuni3n \(GR1-9\)](#) con B.B. [Cambiar el devenir de su bello astro fr3o \(GR1-9\)](#) es sin duda la [funci3n trascendente \(GR1-8\)](#) y que nos proponen que realicemos, y que nos [reportar3a no solo en vida sino tras la muerte especialmente unos beneficios dif3cilmente transcribibles en este contexto \(D791-1\)](#).

En el sentido elaborado mas arriba en **D792-1**, la [Emergencia](#) ser3a el acceso a la [Conexi3n Objetiva con B.B.](#). Una vez conseguida 3sta, la acci3n de B.B. sobre la humanidad, para orientarla hacia el [reino de la moral nequentr3pica \(NR23\)](#), puede tener un poder extraordinario: 

**OAY-Perfil** (18 oct. 2016): [7 durante 7 d3as, haciendo una s3plica sincera, sentida con el coraz3n, pueden hacer mil veces lo que mil no pueden.](#)

El original ingl3s, m3s sint3tico ([...doing a heartfelt plea...](#)), va directamente al n3cleo de esta condici3n emocional que estamos argumentando. Este n3mero de siete personas, ya anticipado en

**GR1-6** y **GR1-9**, forma parte del Protocolo de los Ruegos, del que hablaremos al final. También es mencionado en **OAY-26**: 📌

**OAY-26** (2015): Consideramos que el efecto umbral requiere una acción coherente por grupos de no menos de 7 personas.

### **Acción coherente y efecto umbral**

Esta *acción coherente* (lenguaje típico en la fenomenología de la física cuántica) nos conecta con el *umbral de información cuántica* (**GR1-9**), y con situar *los cerebros en un plano cuántico perceptible por BUAWA BIIAEI (D4779)*. La *sensibilidad* de qué se nos hablaba en **D4779** sería una condición necesaria para poder establecer la *sintonía* con B.B. (**GR1-9**). Por otro lado, la mención al *umbral*, ya presente en **GR1-9** y **OAY-26**, se repite también, de manera claramente asociada con la *carga emocional*, en **OAY-33**: 📌

**OAY-33** (2015): (...) La conexión OEMBUAW proporciona una información repetida, ponderada con una fuerte carga emocional. Si se alcanza el *umbral*, el procesamiento de la información se convierte en una prioridad.

Interpretamos que esta *fuerte carga emocional* es imprescindible para alcanzar el *umbral* y conseguir la *conexión privilegiada* (ver más adelante **O6-143**). Esta carga, sumando la de todo el grupo que está realizando el Ruego, daría lugar a la *acción coherente* descrita más arriba en **OAY-26**.

*Conexión objetiva, conexión privilegiada, sintonía, comunión*, serían términos esencialmente semejantes, teniendo en cuenta que hay muchas maneras de lograr la conexión (ver más adelante **O6-143**), y que ésta puede tener distintas características, por ejemplo respecto a su *duración o a su finalidad*. Hay maneras en las que la *armonía* del grupo (**D791-1**, 1987; **GR1-8**, 2013) sería esencial, mientras que en otras, como la del Protocolo ofrecido en **O6-143** –que veremos después–, ni siquiera se requiere que los participantes se conozcan personalmente, como se deduce de **OAY-33**.

**OAY-33** (2015): (...) No es necesario que los miembros del grupo sean unidos por lazos de afecto. Solo deben estar *unidos por un objetivo común*.

Adelantamos que en **O6-143** nos hablan de que existen muchas maneras de obtener la *conexión privilegiada*, ofreciéndonos una de ellas. También lo dicen en **OAY-61**: 📌

**OAY-61** (2015): Existen otras vías para conseguir la conexión, como las *danzas trenódicas en grupo* para inducir un trance, pero no son adecuadas para individuos separados.

*Las danzas trenódicas son danzas elegíacas, funerarias. En estos trances la evocación de seres difuntos, familiares, amigos, estaría penetrada de una elevada carga emocional. Considerando*

que el núcleo del B.B. planetario es donde residen los difuntos, evocarlos profundamente, aunque no nos ponga en contacto con uno de ellos individualmente (imposible según **O6-139**), sí lo puede hacer con BUAAUA BIIAEELL. 📌

**O6-139** (2015): (...) La relación con las almas de difuntos sigue siendo posible globalmente mediante la intermediación de BB aunque una comunicación con un alma específica de un difunto, fusionado en BB, es ilusoria. (...)

A la pregunta de cómo descubrieron el método que nos brindan en **O6-143** para conseguir la conexión privilegiada, nos responden con una verificación del mismo: 📌

**OAY-62** (2015): Por la sola experimentación sabemos medir como un campo AIOOYA AMMIE coherente puede eficazmente modular el AIOOYAOU.

**OAY-63** (2015): -modulación del AIOOYAOU = influencia dirigista del BB para concretizar un objetivo preciso (p.e. tras un ruego).

El término AIOOYAOU ya aparece en la cita de **NR20** a propósito de la muerte de SVdM. El AIOOYAOU indica (**D41-15**, 1966; **NR20**, 2004) un estado "indefinido" (como en el caso de una superposición cuántica) que puede concretarse y devenir real, AIOOYA, o no realizarse, AIOYAYEDOO. Por otro lado AIOOYA AMMIE es un nuevo tipo de existencia, como por ejemplo la de los entes matemáticos.

[Paréntesis complementario: la modulación del AIOOYAOU expresa que dejan de cumplirse las reglas probabilísticas que nuestra física actual –que no contempla la acción "exterior" mediada a la escala humana por el OEMBUAW–, asignaría a la observación de ciertos sucesos dónde el indeterminismo cuántico juega un papel. El astrofísico británico Arthur Eddington (1882-1944), con una asombrosa intuición, ya concibió este mecanismo en su libro "The Philosophy of Physical Science" (1938), especulando sobre la existencia en el cerebro humano de un pequeño órgano al que denominó "materia consciente", que sería el origen del libre albedrío. Según la fuente UMMO, la corteza electrónica de los átomos que forman el OEMBUAW no exhibe el comportamiento cuántico habitual. En su concepción científica integrada, ello no representa para esta fuente ninguna violación de las leyes naturales.]

Interpretamos estos últimos twits en el sentido de que determinados estados emocionales, siendo compartidos, pueden generar un campo AIOOYA AMMIE coherente (**OAY-62**) capaz de acceder a B.B. mediante un efecto umbral que desconocemos.

Pero no todos los estados emocionales tienen las características necesarias, ni siempre se consigue la conexión deseada: 📌

**OAY-75** (2016): La súplica de acceso al BB exige un estado emocional sincero. Ningún ruego irrespetuoso con las UAA podría llegar a conseguirse.

**OAY-76** (2016): Una súplica a BB bien hecha obtiene a veces una respuesta individual inesperada. [Perseveren](#).

**OAY-93** (2016): [*somos capaces de tener éxito en una súplica?*] Sí. Frecuente entre sus pueblos primitivos.

Efectividad disminuida por intelectualización y religiosidad.

[Emoción >> Intelecto](#)

*La gran superioridad de la [emoción](#) sobre el [intelecto](#) –señalada con el símbolo >> que se traduce como “mucho mayor que”–, sería la de la información [LAAIYAA \(Emocional\)](#) –en el lenguaje de **D357-2**– sobre la [EESEE OU \(Intelectiva\)](#). y subraya una vez más que el [efecto umbral](#) requiere una [fuerte carga emocional](#).*

*Reproducimos a continuación el Protocolo de Ruegos, brindado por los visitantes de UMMO en 2015: *

### **El Protocolo de los Ruegos**

**O6-143** (2015): Las plegarias son más efectivas cuando son llevadas a cabo por muchos pequeños grupos que se focalizan en paralelo en objetivos claros.

①

---

Antes de que finalmente cerremos este canal, vamos a acceder a su petición y contarles una manera de conseguir ayuda de BOOAWA BIAEII, no para prevenir el inevitable plazo que se acerca, sino para minimizar las consecuencias proveyéndoles la inspiración y sinergia necesarias para avanzar a pesar de la adversidad.

Hay muchas maneras de obtener esta conexión privilegiada con BB. Les ofrecemos una.

Formen grupos de al menos 7 personas, pero de no más de tres veces ese número.

Formen estos grupos por afinidad o por lenguaje común.

Decidan lo que quieren pedir a nivel de grupo. Escribanlo en un texto simple de longitud moderada, con sentencias cortas.

Memoricen este texto, con una completa comprensión de cada petición.

Cada día durante una semana, cada uno en el grupo debe ROGAR este texto al mismo tiempo (IMPORTANTE).

No es necesario hacerlo agrupándose físicamente, pero deberían coordinarse el grupo entero para asegurarse de que cada miembro está disponible para unirse a la plegaria al mismo tiempo.

---

## COMO ROGAR CON EFECTIVIDAD

1. Elijan una persona fallecida por la que sientan una intensa ternura (madre, padre, abuelo, amigo querido...). Pueden escoger una persona diferente cada día. Algunos de sus hermanos sistemáticamente eligen la figura arquetípica de Cristo (Jesús) con el que no han tenido interacción durante su vida. Esto NO es eficiente, a no ser que se Le profese una real e intensa devoción.
2. Deben observar silencio durante 6 o 7 minutos para recogerse antes de la demanda, focalizando profundamente esta persona, imaginando que él/ella le está mirando y está dispuesta a escucharle.
3. Reciten el texto mentalmente, pronunciando las palabras despacio y claramente. Traten de pronunciar sus sentencias mentalmente con una voz fuerte, como si estuviera comunicando telepáticamente con la persona fallecida (esto es una imagen, confiamos que capten el significado).
4. Deben tener una real creencia en lo importante de su demanda ya que es "oída" tal y como expresan. Deben adoptar la postura modesta y humilde de un suplicante que pide un gran favor a la única persona que puede concedérselo.
5. Deben finalmente observar silencio durante 6 o 7 minutos, recogiendo tras la plegaria agradeciendo y despidiendo a la persona fallecida.
6. Deben repetir la plegaria cada día durante siete días consecutivos (no más, no menos). El total no debe durar más de veinte minutos cada día.

### **Observaciones finales y una invitación.**

*Del examen el Protocolo propuesto, entendemos que convergen dos componentes en la **fuerte carga emocional** que deberíamos aportar. Por un lado, la relacionada con la persona fallecida, por la que sentimos una **intensa ternura**, y a quién con **postura modesta y humilde** dirigimos –como si fuera la embajadora de B.B.– nuestro Ruego. Por otro, la que se origina en la intensa necesidad que sentimos de que nuestra petición sea escuchada, cosa que representa un **gran favor** por parte de **la única persona** que puede concedérselo.*

*Ya hemos mencionado en **GR1-8** que la función en Tierra de nuestros visitantes está relacionada con la sombría visión de nuestro futuro inmediato (la Noche Negra): [NUESTRA FUNCIÓN EN OYAGAA ES AHORRARLES, MEDIANTE CONEXIONES CON BUUAAWAA BIIAEEII, SU PARTICULAR NOCHE NEGRA, EN LA QUE ESTÁN entrando ya](#) (...). Desde octubre de 2023, el texto del perfil de [@oyagaaayuyisaa](#) en Twitter señala otra vez que estamos entrando en nuestra noche negra:*

**OAY-Perfil 231028:** Las tinieblas del oscurantismo han derrotado a las débiles luces que aún iluminaban su futuro. **Están entrando ahora en su propia Noche Negra.** Nos

sentimos profundamente apenados por ustedes.

*¿Cómo iban a hacer para ahorrarnos, mediante conexiones con BUUAAWAA BIIAEEII, nuestra particular noche negra? La respuesta es evidente: ofreciéndonos el Protocolo de los Ruegos. Ésta es la manera que consideran más adecuada para que podamos conseguir ayuda de BOOAWA BIAEII. Ya se infería meridianamente de la cita extraída de **GR1-9**, expuesta más arriba.*

*Sospechamos que los visitantes de UMMO –llegados en 1950–, desde que constataron la deriva al precipicio que iba tomando nuestra humanidad, decidieron tiempo atrás ayudarnos a conseguir conexiones con B.B., sin por ello violar las reglas de no inferencia a que debe atenerse toda civilización visitante (algunas no las cumplen, pero éste es otro tema). El procedimiento habría sido fomentar a través de contactos epistolares –y telefónicos al principio– la formación de microgrupos, que recibirían paulatinamente información –sin pruebas– del planeta de origen de estos visitantes, de su sociedad, de su visión sobre el estado de nuestra sociedad, y de su concepción científica integrada del cosmos, con un WAAM-WAAM que contendría, además de nuestro universo, WAAM B. y WAAM B.B.. Así, en el transcurso de esta larga etapa preliminar informativa se establecerían unos vínculos de confianza suficiente, aunque no quedarán disipadas del todo las dudas que albergarían los receptores de esta correspondencia. En la fase siguiente se propondría a estos microgrupos –tal vez unas pocas decenas– que consideraran unas ideas sobre su funcionamiento como grupo que les permitieran actuar eficientemente sobre B.B., a fin de que éste ayudase a la humanidad a reorientar su futuro. Este proceso culminaría en 2015 al brindarnos el Protocolo de los Ruegos.*

*Por supuesto, si tenemos un convencimiento muy alto de la veracidad de la fuente UMMO, no hay duda de que es muy coherente participar, siguiendo el Protocolo, en Ruegos cuyo contenido consideremos adecuado. Si el convencimiento no es tan alto, o es mas bien bajo, tal vez nos puede ayudar a dar el paso el que tomemos esta veracidad como una hipótesis de trabajo, siempre revisable. Cuando en 1987 invitaban a un reducido grupo de personas (ver más arriba la cita a **D791-1**) a seguir unas reglas de juego con claras connotaciones éticas, en el seno de un reducido grupo de hermanos, añadían:*

**D791-1** (1987); (...) Es evidente que tras una invitación semejante, solo caben dos opciones inteligentes y respetables. Una prudente y reflexiva que hace caso omiso de un exhorto críptico de instancias casi desconocidas, que inducirá por pura lógica el abandono del grupo. Otra, que poseerá raíces instintivas y que decidirá adentrarse en un resbaladizo terreno especulativo, apostando como en un juego por seguir sus reglas, sin temor a un hipotético riesgo. Observen ustedes que esta opción es tan inteligente como la anterior. En el largo curso del devenir humano de Tierra, los grandes triunfos y avances se han conseguido apostando por el riesgo y aventurándose en el campo de lo desconocido. (...)

Por último, advertimos reiteradamente, se nos crea o no, del peligro que entraña tomar

como una mera diversión irresponsable nuestra invitación.

*Recomendamos encarecidamente leer esta carta en su totalidad. Creemos que ello es muy conveniente para las personas interesadas en la práctica de los Ruegos.*

*Lo que proponían en 1987 con **D791-1** sería otra de las muchas maneras de obtener esta conexión privilegiada con BB (**O6-143**). Ya hemos citado, de una carta no catalogada recibida también en 1987, el hecho de que seguir una pauta moral de mutua hermandad y amor fraterno entre los componentes del grupo les permitiría ejercer una insospechada interacción con el multicosmos. Analizar esta última frase está fuera de las intenciones de este estudio. Nótese sin embargo que es una propuesta distinta a la del Protocolo de los Ruegos de 2015, puesto que en éste no es necesario que los miembros del grupo sean unidos por lazos de afecto (**OAY-33**). En una u otra situación, la acción de un grupo –el mínimo de 7 personas en nuestro caso–, y no de un individuo aislado, es imprescindible. Aunque son por lo tanto maneras diferentes de conseguir la conexión con B.B., las propuestas de 1987 y de 2015 comparten el hecho de que son invitaciones a un pequeño colectivo a adentrarse en un resbaladizo terreno especulativo, apostando como en un juego por seguir sus reglas.*

*Aplicada ahora al uso del Protocolo de los Ruegos, trasladamos cordialmente esta invitación a quienes han llegado pacientemente hasta aquí en la lectura de este pequeño estudio. Se trata de apostar con honestidad en un “juego” con una característica inusual: ofrece poco que perder, y mucho que ganar!*